

RILIS NASIONAL

Enam Penekanan Pangdam IV/Diponegoro Pada Upacara 17-an

Agung widodo - TEMANGGUNG.RILISNASIONAL.COM

Sep 17, 2024 - 09:05



[TEMANGGUNG](https://TEMANGGUNG.RILISNASIONAL.COM) - "Saya selaku Panglima Kodam IV/Diponegoro mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IV/Diponegoro dimanapun berdinasi, yang telah menjalankan tugas dengan penuh semangat dan dedikasi yang tinggi sesuai tugas pokok dan fungsinya masing-masing. Saya berharap kita seluruhnya dapat semakin meningkatkan kinerja demi nama besar satuan dan Kodam IV/Diponegoro", ungkap Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., membacakan

amanat Pangdam IV/Diponegoro Mayor Jenderal TNI Deddy Suryadi, S.I.P., M.Si.

Amanat Pangdam IV/Diponegoro tersebut dibacakan dalam rangka Upacara 17-an Pengibaran Bendera Merah Putih yang dilaksanakan di Halaman Makodim 0706/Temanggung. Dipimpin langsung oleh Letkol Inf Sriyono, SI P., sebagai Inspektur Upacara serta diikuti oleh seluruh jajaran Prajurit TNI dan PNS Kodim 0706/Temanggung baik Perwira, Bintara maupun Tamtama tersebut berlangsung dengan Khidmat, Selasa 17 September 2024.



Kemudian, lebih lanjut Dandim membacakan Amanat Pangdam IV/Diponegoro untuk dipedomani dan dilaksanakan oleh seluruh Prajurit TNI maupun PNS.

"Pertama. Tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa dengan rajin beribadah sesuai dengan ajaran agama masing-masing sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas".

"Kedua. Pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI, dan Panca Prasetya Korpri sebagai pedoman dalam bersikap dan bertingkah laku, baik di satuan maupun di lingkungan masyarakat".

"Ketiga. Pelihara disiplin dan hindari segala bentuk pelanggaran demi menjaga kehormatan diri serta nama baik satuan dan Kodam IV/Diponegoro".

"Keempat. Menghadapi Pilkada serentak di seluruh Provinsi Jawa Tengah dan D.I. Yogyakarta, saya perintahkan agar seluruh prajurit dan Pegawai Negeri Sipil Kodam IV/Diponegoro untuk menjunjung tinggi Netralitas dan tidak melibatkan diri dalam politik praktis".

"Kelima. Tumbuhkan rasa empati dan kepedulian terhadap masyarakat serta upayakan solusi untuk membantu mengatasi kesulitan rakyat di sekitar kita".

"Keenam. Selalu jaga kondisi kebugaran fisik dan kesehatan dengan berolahraga

secara teratur serta menjaga pola makan yang sehat", pungkas Dandim 0706/Temanggung membacakan amanat Pangdam IV/Diponegoro.